
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Uranus ist ein .

Er kreist um die Sonne so wie auch unsere Erde.

Der Uranus ist aber viel größer als die .

Er ist auch viel weiter von der Sonne weg als die Erde.

Deshalb braucht er 84 Jahre, um einmal

um die  zu !iegen.

Im Uranus gibt es nur wenig Gestein und Eis.

Darum herum gibt es sehr viel ,

das ist so etwas wie Luft.

Der Uranus hat 27 Monde.

Sie kreisen um den Planeten herum.

Nur mit den  können wir den

Uranus fast nicht sehen, weil er so weit weg ist.

Man braucht ein sehr starkes .

Bei den Alten Griechen war der Uranus ein Gott.
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